

すみれ 通信



桜の季節になりました。卒業や入学、入社など人生の節目の風景には、いつも桜がありますね。ピカピカのランドセルを背負ったり、大きな制服を着た新入生を見ると微笑ましく、かつての自分の記憶も蘇ります。

さて、毎年民間企業や団体が桜の「開花予想」や、「満開予想」をしています。どのくらい咲いたら開花・満開というのか、その基準をご存じですか？

気象庁の場合は、標準木と呼ばれる桜が全国 47 都道府県の気象台の構内や公園、神社に植えられており、その桜に 5~6 輪以上花が咲いた日が「開花日」。8 割以上のつぼみが咲いた日が「満開」とされているそうです。花の季節になると、予報官が出向いて毎年同じ標準木を観測するのです。

ちなみに、桜には山桜や河津桜など 300 種類ほどありますが、標準木として使われているのは、全て「ソメイヨシノ」。開花から満開まではおよそ一週間で、華やかに咲き乱れその後さらさらと散りゆく様子も美しいですね。桜前線は首都圏や関西では 3 月末から 4 月初旬、徐々に北上して東北や北海道では 4 月下旬から 5 月上旬です。今年はお花見の予定を立ててみてはいかがでしょうか？

春は何かと忙しい時期です。良いスタートを切れるよう、お口のメンテナンスも忘れずに！

すみれ歯科クリニックからのお知らせ

Spring キャンペーン実施中!!

新生活を真っ白な歯で迎えませんか？



詳しくは
スタッフまで。



各院、お子さまの診療もしております。ご自宅、施設等の訪問診療もしております。

◎すみれ歯科新宿御苑前クリニック 診療日：月～木、土日、祝日

住 所：新宿区新宿 1-11-17 第 2KS ビル 2F

電 話：03-3351-1686 交通手段：丸ノ内線 新宿御苑駅 徒歩 3 分

◎すみれ歯科築地新富町駅前クリニック 診療日：月～土

住 所：中央区築地 2-4-10 SA テンハウス 3F

電 話：03-3248-4618 交通手段：日比谷線築地駅徒歩 3 分 有楽町線新富町駅 徒歩 2 分

◎すみれ歯科小岩メディカルセンタークリニック 診療日：月～土

住 所：江戸川区北小岩 6-15-5 小岩メディカルセンター 5F

電 話：03-5622-7686 交通手段：京成本線 京成小岩駅 徒歩 1 分

◎すみれ歯科日本橋クリニック

住 所：中央区日本橋室町 1-11-8 神茂ビル 2F 診療日：月～金/土

電 話：03-5542-1686 交通手段：銀座線・半蔵門線 三越前駅 徒歩 5 分

Web 登録で簡単予約できます！<http://www.sumireshika-nihombashi.com/>

歯に関する豆知識、ウソ！？ホント！

★世界で一番歯の多い生き物はカタツムリ？

答え ホント！

いかにも柔らかそうな生き物で、歯はなさそうですが、実はちゃんとあります。正確には歯舌（しぜつ）と言って1列に80本並んだ歯が150列（全部で12000本）もあります。歯舌は「噛む」と言うよりも、大根おろし器のような働きをします。雨が降った後コンクリートにカタツムリが這っているのはコンクリートに含まれてるカルシウムを削って食べているんですよ！



★歯周病は移る？

答え ホント！

歯周病は、歯周病菌によって発症する感染症です。人との食器の共有や唾液を介して歯周病菌が他の人にうつり、歯肉周辺組織に炎症をあたえます。

歯周病は一度かかってしまったら、完全に治療するのが難しい病気なので、予防が大切です！

歯周病予防に最も効果的なのは、毎日の歯磨きと歯科医院での定期予防処置です。3か月に一度は、歯科医院で歯石除去やバイオフィルム除去などケアを受けて、しっかりと予防しましょう！

★歯石は自分で除去できる？

答え ウソ！

丁寧に歯磨きをしていても、歯の周囲には歯石がついてしまいます。歯石はプラーク(細菌の塊)が唾液の中のカルシウムやリンなどのミネラル成分と結びついて石のように固くなったもの。なかに虫歯菌や歯周病菌が住みついて繁殖しており、毒素を出しています。特に、歯と歯茎の間にできた歯石が問題で、毒素が歯茎を腫らせたり、歯の周りの歯槽骨を溶かしていくのです。さらには出血した部位から歯周病菌が血管に侵入し、糖尿病など全身疾患の原因になります。

歯石は固くて歯磨きでは取れません。自分で取ろうとすると歯茎を傷つけてしまうことがあるので、必ず歯科医院で除去してもらいましょう。

★マウスウォッシュを使えば虫歯菌を殺せるので歯磨きしなくていい？

答え ウソ！

マウスウォッシュは、口の中の菌を殺し、歯周病や虫歯を予防するためのデンタルケア商品ですが、マウスウォッシュだけでは虫歯は予防できません。歯磨きで丁寧にプラーク(バイオフィルム)を除去した後を使用するのが効果的です。歯磨きのサポート役として上手に活用しましょう。



★徳川家康は入れ歯を使っていた？

答え ホント！

食通で知られる徳川家康は、晩年は総入れ歯だったそうです。時代は江戸時代、今から400年も前の話ですが、その頃から入れ歯が存在していたことに驚きます。

素材は木で、なんと「仏師」と呼ばれる木の仏像を彫る人が作っているそうですよ。

